
開催協議会名 令和３年第４回隠岐の島警察署協議会

開 催 日 時 令和３年12月１日（水）午後３時00分から午後４時40分まで

協議会委員 ３人（松岡会長、柳原委員、石川委員）
出 席 者

警 察 署 ７人（署長、次長、生活安全刑事課長、生活安全係長等)

会議・協議 署長からの 諮 問 事 項 隠岐の島警察署速度取締り指針（上半期）

諮 問 等

説明概要 【交通係】

令和４年上半期における速度取締り指針及び

管内における交通事故情勢について説明した。

答申（意見等） 【委員意見１】

隠岐では歩道などでの駐車違反が多いような

気がする。荷物の配達中などは、どうしても仕

事の効率とかを考えて駐車してしまうと思う。

【委員意見２】

交通事故を防止するための講習は重要である

が、講習に来ない人の方が意識が低い。大変で

あるが、諦めずに少しでも講習に来てくれる人

が増えるよう頑張ってほしい。

【委員意見３】

国道485号の五箇トンネルの情報板の支柱が

車道に寄っていてバイクで走行する時に危険で

ある。

【警察官回答】

道路を確認し、対応を検討する。

報 告 事 項 第３回警察署協議会の共通諮問事項である

「サイバーセキュリティに対する意識・理

解を県民に醸成させる方策」の諮問結果報

告

説明概要 【生活安全係】

隠岐の島警察署を含めた県下各警察署で協議

した各種方策を説明した。



答申（意見等） 【委員意見】

いかに住民に当事者意識を持たせるかという

ことが難しい。

隠岐の島町には年１回の区長会や消費者問題

研究会などがある。区長会等で警察から意見の

発表や資料の配付などをすれば末端の住民まで

伝わるのではないか。

また、消費者問題研究会の会合に警察官が来

て講演等すれば効果があるのではないか。

【警察署回答】

派遣等を検討したい。

審 査 「隠岐の島警察署フォトコンテスト」優秀作品

委員からの感想 すばらしい作品である。様々に活用してほしい。

視 聴 「隠岐の島警察署防犯交通等講習コンテスト」開催状況の映像視聴

委員からの感想 とても良い。引き続き、すばらしい講習等を行って欲しい。

そ の 他 隠岐の島警察署のマスコットキャラクター「モーくん」はとても良

い。「モーくん」を使ったステッカーを作成し、ボランティアなどに

配布したら良いと思う。

写 真

【会長挨拶】 【署長挨拶】



【協議の状況】 【審査の状況】


